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  La denuncia del reconocido periodista deportivo, Gabriel Anello, cayó
como una bomba puertas adentro del Club Argentino de Quilmes. Sin
titubear apuntó contra las autoridades del Club de la Barranca al afirmar
que le ordenaron al renunciado técnico, Néstor "Coqu"” Ferraresi, mandar
al equipo "para atrás". Ante esto, el presidente de Argentino de Quilmes
respondió con lo hecho.
  Ferraresi sorprendió a más de uno por su prominente campaña. Situación
por el que la denuncia generó un escándalo para algunos. "Las apuestas
están destrozando el fútbol de ascenso. Y hay un técnico que renunció en
las últimas horas porque los dirigentes –que están muy cercanos a las
apuestas- le dijeron que su equipo vaya para atrás", señaló Gabriel Anello
en Mitre. Y continuó: "Hay un club -Argentino de Quilmes- con un
entrenador que estaba andando bien, que estaba funcionando, que lo
llamaron a una reunión, que el tipo renunció y que puso en su estado de
WhatsApp; La gente buena tiene algo que no se compra: la conciencia
tranquila".
  Esta afirmación fue desmentida por las autoridades del Club, y en diálogo
con un periodista de este medio el presidente Roberto Romero señaló:
"Las acciones son nuestra mejor respuesta. Desde que llegamos. Se renovó
y se está ampliando el vestuario local cosa que en 121 años jamás se había hecho. Se mejoró el campo de juego. Se construyó un mangrullo para mejorar las transmisiones televisivas.
Treinta o más sponsor se acercaron a colaborar con nosotros y esto se logra trabajando seria y responsable mente. El microestadio se renovó por completo y la pileta climatizada la
cual nos habían acostumbrado al verso de "es irreparable y es una pérdida para el club" está a punto de comenzar a funcionar en agosto próximo. Comenzamos con nuevas
actividades que funcionará en la esquina que por tantos años tuvieron casi abandonada siendo esta la cara visible del Club".
  Al finalizar, el propio Romero aseguró: "Regularizamos la Institución luego se 8 años de irregularidades administrativas lo que nos permitirá celebrar luego de esta cantidad de años
una asamblea de manera correcta legal y con validez. Digitalizamos todo el sistema de socios del Club. Que sigan ladrando. Nosotros les seguiremos respondiendo con hechos".

Vecinos de Ezpeleta denunciaron el funcionamiento de la casa de Sepelios Casas. Lugar donde se realizarían velatorios en forma
presuntamente irregular por no poseer –entre otras- la habilitación, y afirman que se violarían numerosas normativas estipuladas
en la ordenanza que regula la actividad en territorio bonaerense.Carta que frmaron varios vecinos y que acercaron con otras
documentaciones.
  La denuncia vecinal recae sobre el local de avenida Florencio Varela al 3850 Ezpeleta, entre  Cuenca e Hipólito Yrigoyen. Lugar donde
funciona la casa de Sepelios Casas, con sala velatoria.
  Según la denuncia de los lugareños, Sepelios Casas violaría la Ordenanza General 161 de la Provincia. Normativa bonaerense que
establece que el lugar para ser habilitado debe contar con el espacio solicitado para sacar el servicio desde adentro del establecimiento,
y encontrándose sobre una Avenida y a menos de 30 metros de una salida de la barrera.
 Además, Sepelios Casas está ubicada a menos de 300 metros de un centro médico y una escuela berazateguense, violándose así el
artículo 8 de la ordenanza.
  "Solicitamos al municipio que tome los recaudos necesarios y haga cumplir las ordenanzas correspondientes, brindando de esta forma
una transparencia absoluta,  llegado el caso disponga la clausura definitiva para la seguridad y tranquilidad de todos los vecinos de
dicho establecimiento", asegura la carta de los vecinos enviada a la Municipalidad.



  El irresponsable hecho sucedió en "Soy Tu Farmacia, Sanar 7", ubicada en Dardo Rocha 426 Bernal. A horas de
haberles entregado el medicamento erróneo, que fue solicitado con receta y bajo troquel, por la importancia de la
medicación pediátrica que iba a ser suministrada a un bebe de ocho meses, desde “Soy Tu Farmacia, Sanar 7” se
comunicaron vía guasap con la familia para avisarles que “entregaron mal la medicación”. Por la gravedad de la
situación el hecho será denunciado penalmente y administrativamente.
  "Lo compre a las tres de la tarde y me llamaron a las nueve de la noche”, narró Marcelo, el padre del bebe, quien
consternado por la situación reflexionó: "Me lo pudieron envenenar. Yo ya se lo había dado. Pudieron hacer que lo
mate".
  La comunicación de "Soy Tu Farmacia, Sanar 7" se produjo vía guasap. Texto que se muestra en imagen, y que es
descripto en las siguientes líneas:
"-Buenas noches
-Te molesto de la farmacia. Te estaba llamando porque te entregaron mal la medicación.
-Que compraste por SanCor salud hoy.
-Por favor cuando nos leas te podés comunicar con nosotros ????
-Voy a mandar a la motoquera a dejarte el medicamente que
correspondia."

  El bebe està siendo controlado por su médico pediatra donde se
evalúa posibles afecciones que se hayan generado por la toma errónea
de la medicación.
  En tanto, la familia prepara la denuncia penal y administrativa por el
delito a la salud pública que habría efectuado "Soy Tu Farmacia,
Sanar 7".



El Municipio de Quilmes informa que en el marco de las vacaciones de invierno,
entre el sábado 15 de julio y el domingo 30, se diseñó un cronograma de es-
pectáculos y actividades enfocadas en los más chicos y para toda la familia, que
se podrán disfrutar de manera libre y gratuita, en las diferentes sedes culturales
del distrito y un escenario móvil que recorrerá los barrios. La agenda completa
con días, horarios, actividad y lugar se puede ver ingresando al link https://
www.quilmes.gov.ar/agenda/
  Entre las decenas de actividades programadas, en las que se difundirá Kakán, la
Voz Quilmeña, que propone talleres y  juegos con identidad quilmeña, en la Casa de
las Culturas (Rivadavia 383, Quilmes), estará la muestra Circularia. En tanto, en el
Centro Cultural Mercedes Sosa (Lamadrid y avenida La Plata, Quilmes Oeste),
habrá espectáculos de magia, música, cine, talleres de murga y comparsa, y títe-
res. Mientras que en el Centro de Producción Audiovisual Leonardo Favio (Chaca-
buco 600, Bernal), propondrá teatro, talleres de juegos y arqueología para niños,
y circo, entre otras actividades.
  En este marco, en el Centro de Producción Cultural Amaicha (avenida 844 Nº
2226, Solano), habrá talleres de ciencia, plástica, folclore, tango, globología, circo
y murga, entre otros, además de funciones de teatro y circo. A su vez, en el anfiteatro
Carlos Carella (Parque de la Ciudad, bulevar Indio Gómez –Vicente López y Smith,
QuilmesOeste), se podrá disfrutar de obras de teatro, magia y juegos.
  Por su parte, el Museo Víctor Roverano (Rivadavia 498, Quilmes), contará con
exposiciones, talleres, yoga y construcción de títeres, entre otros. Mientras que
en el Museo Histórico Fotográfico (25 de Mayo 218, Quilmes), se podrá participar
de talleres de cianotipo y cámara. En tanto, en el Museo de Transporte (Laprida 2200, Quilmes Oeste), dominarán la escena el teatro, los títeres y un taller de percusión.
  A su vez, en el Museo Histórico Regional Almirante Brown (Lavalle 481, Bernal), las familias tendrán talleres de experimentación sonora, stencil, serigrafía, tecnología y cuentos. En
esta línea, en el Teatro Municipal (Mitre 721, Quilmes), habrá teatro, cine, danza, música y títeres.
  Por último, los vecinos y vecinas podrán disfrutar del escenario móvil, para que las vacaciones lleguen a cada barrio. A partir del lunes 17 y hasta el sábado 29, distintas plazas y
espacios públicos de Quilmes, Bernal, Don Bosco, Ezpeleta y San Francisco Solano y Villa La Florida, se nutrirán de actividades y espectáculos para toda la familia.

  En este Invierno, la Municipalidad de Berazategui
sigue ofreciendo a los vecinos diferentes opciones
lúdicas, culturales y recreativas en distintos puntos
de la ciudad, a través de las jornadas gratuitas de
"Vacaciones en familia".
  Organizadas por la Secretaría de Cultura y Educación,
las actividades buscan promover el derecho al juego
y a divertirse en familia, fomentando la imaginación,
la fantasía y la creatividad. De esta manera, en cada
una de las fechas habrá distintos sectores lúdicos y
de deportes alternativos, además de talleres con
elementos reutilizables, para todas las edades.
  También habrá ciclos de cine, obras de teatro,
espectáculos de circo y clown, espacios de lectura y
dibujo; números musicales, obras colectivas de
intervención artística; recorridas interactivas y el
móvil de Cultura Colectiva se presentará en diferentes
barrios de Berazategui.
  Para conocer el cronograma completo de las pro-
puestas municipales para estas vacaciones de invierno,
se puede ingresar en berazategui.gob.ar/cultura.



 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, estuvo
en el barrio San Sebastián, de Bernal Oeste, donde
recorrió la obra de pavimentación de 10 cuadras que
se está llevando adelante en el lugar, y compartió un
almuerzo con vecinos en la Sociedad de Fomento
Vecinos Unidos, en el que dialogó sobre los trabajos
que se realizaron en la zona.
  "Este pavimento es una muestra de lo que queremos
seguir haciendo. Y es el resultado de un Estado
presente. No solamente hace que mejore la circulación
de la zona, sino que eleva el piso de dignidad de los
vecinos y las vecinas. Nuestro trabajo diario tiene que
ver con ir solucionado de a poco, paso a paso y
responsablemente, todos estos temas que hay en cada
una de nuestras localidades, pero particularmente en
Bernal Oeste", aseguró Mayra.
  "Sabemos dónde hay que hacer las cosas y cómo
hacerlas. Y por todo esto que hemos demostrado durante estos tres años de gestión, les pido que nos sigamos acompañando para
poder seguir llevando dignidad a la vida de nuestras familias y que, como siempre decimos, las nuevas generaciones vivan mejor
de lo que vivimos nosotros", expresó la Jefa Comunal.
  El vecino Juan Carlos Bustamante, que hace 40 años vive en el barrio, comentó: "Acá han venido todos los partidos políticos,
prometieron y no hicieron nada. Vino Mayra y, sin hacer propaganda, hizo el pavimento. Hay que reconocerlo y ojalá que gane, por
las mejoras que ha hecho en tantos barrios. Yo estoy conforme y agradecido". En la misma línea, el lugareño Hernán Ortiz expresó:
"Toda mi vida viví acá. Estamos muy contentos porque es la primera vez que se acuerdan de nosotros. Nos asfaltaron, tenemos
luces nuevas, nos arreglaron todas las calles. Esto tenemos que cuidarlo entre todos".
  La obra consiste en la pavimentación en hormigón en dos capas. Además, contempla la adecuación de la red hidráulica existente
y la construcción de sumideros de pavimento.
  Luego, la Jefa comunal compartió un almuerzo con vecinos y vecinas en la Sociedad de Fomento Vecinos Unidos, donde charlaron
sobre las obras que se desarrollaron a lo largo de estos cuatro años en la zona, las diferentes actividades que realizan cotidianamente
en la institución y la articulación con los vecinos y vecinas.
  "Que haya voluntad de transformar, de estar y de acercarnos, una la tiene como Intendenta y con las mayores responsabilidades.
Pero esto no sería posible si no hubiese personas que están articulando con los vecinos en el territorio para poder llevarlo adelante.
Por eso es mi agradecimiento y mi reconocimiento por el trabajo que todos ustedes realizan acá", manifestó Mayra.
  En estos primeros 4 años de gestión se han ejecutado más de 800 asfaltos en los distintos barrios del distrito, y para su segundo
mandato, Mayra se comprometió a realizar otras 1.000 cuadras de pavimentos teniendo en cuenta que la movilidad urbana, la
conexión en la ciudad, una mejor circulación y un mejor transporte elevan el piso de dignidad y mejoran las condiciones de vida de
los y las vecinas.

 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, recorrió el pasado sábado el barrio La Matera, de Quilmes Oeste, donde dialogó con vecinos y vecinas acerca de la importante cantidad
de obras que el Municipio está realizando en el populoso espacio del oeste del distrito y su impacto positivo en el entorno, mejorando su conectividad y acceso, con las 36 nuevas cuadras
de pavimentos que se ejecutaron en el lugar.
  "Recorrimos La Matera charlando con los vecinos y vecinas de todo lo que hemos hecho desde la gestión, como los pavimentos, las luces LED, y las mejoras generales en el barrio. Y
seguiremos avanzando con las tareas porque con Sergio Massa y con Axel Kicillof vamos a seguir transformando cada barrio de Quilmes, para continuar elevando el piso de dignidad
de los quilmeños y quilmeñas", sostuvo Mayra.
  En este marco, los vecinos le agradecieron a la Jefa comunal por todo lo hecho en el barrio. Una de ellas, Karina Falcón, que vine allí hace 24 años, destacó las obras de asfalto que se
desarrollaron en el lugar: "Antes mi cuadra era toda calle de tierra, y había barro y se inundaba, a mí me entraba agua en la casa; ahora está todo cambiado: entran las ambulancias, los
remises y todo". Por su parte, Ricardo Vera destacó: "Noto un cambio total en el barrio en los últimos años: tanto en las calles, las luces LED, las salitas, el CIC (Centro Integrador
Comunitario) que es inmenso; estoy muy agradecido con la Intendenta porque es quien mejor hizo las cosas desde que vivo acá".
  Desde el inicio de la gestión, la Comuna llevó a cabo en La Matera la pavimentación de 36 nuevas cuadras de asfalto con cordón cuneta y su respectiva obra hidráulica (desagües) -una obra
de conectividad este-oeste que permitió consolidar el centro cívico-, la instalación de 570 luminarias con tecnología LED y 8 alarmas comunitarias, y diversas mejoras en los espacios públicos
(la plaza principal ahora cuenta con luces LED y WIFI gratuito). En la actualidad, cabe agregar, está en ejecución una obra hidráulica de tres conductos pluviales y una estación de bombeo.
  Además, se renovó por completo el acceso al barrio por la calle 891 (Agustín Ramírez); se hicieron a nuevo 5 puentes sobre el arroyo San Francisco y calle 814, 815, 815 bis, 816, 821 y
otros 2 puentes pero sobre el arroyo Las Piedras y calle 822.

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza,
visitó este sábado el Club Social, Deportivo y
Cultural El Inca, ubicado en la calle 835 entre
895 y 897, de San Francisco Solano, donde fue
recibida por directivos, concurrentes, vecinas
y vecinos con los que conversó acerca de las
obras que se están desarrollando en la entidad
y los proyectos para el barrio.
  La institución recibió meses atrás un apoyo
económico por parte del Municipio, en el
marco del fortalecimiento a clubes de barrio y
entidades de bien público llevado adelante por
la gestión, con lo que realizó distintas mejoras
y lleva adelante la construcción de un salón
de usos múltiples (SUM).
  "Algunos pensaban antes que Quilmes se
terminaba en Calchaquí. No, Quilmes tiene
una población hermosa, con muchas ganas
de progresar y de salir adelante y está acá en
el oeste. Por eso nuestra decisión, sin dejar
de atender a los centros de las localidades,
fue comenzar de la periferia al centro. Para
nosotros era fundamental dar vuelta la taba y
demostrar que veníamos a mirar de frente y
ocuparnos de aquellos que hacía un montón
de años estaban esperando y en muchos casos
estaban olvidados; para nosotros no existen ni
ciudadanos de primera ni de segunda en
nuestro municipio, y no existen localidades que
sean el patio trasero de otras", sostuvo Mayra.
  Participaron de la actividad los secretarios
de Culturas y Deportes, Nicolás Mellino; de
Gestión y Participación Ciudadana, Julián
Bellido; de Salud, Jonatan Konfino; de Dere-
chos Humanos, Hugo Colaone; de GIRSU, Ro-
berto Gaudio; el director del CGPC de Solano,
Ramón Arce, y el concejal José Luis Contreras.



 El precandidato a intendente
de Quilmes, Martiniano Molina,
encabezó un acto junto al
precandidato a presidente
Horacio Rodriguez Larreta en
la Sociedad de Fomento Cultural
y Deportiva Gral. Viejobueno en
Quilmes Oeste.
  Frente a una nutrida cantidad
de vecinos, militantes, volunta-
rios y fiscales, los líderes de Jun-
tos por el Cambio, expresaron su
voluntad de ganar el distrito en
las elecciones Primarias del pró-
ximo 13 de agosto. "Martiniano
es el único candidato que puede
ganarle al kirchnerismo y a La
Cámpora, como ya lo hizo en
2015",  afirmó Rodríguez Larreta durante el acto.
  Por su parte, Martiniano hizo foco en la inseguridad y en la falta de trabajo, dos de los principales reclamos de los vecinos de
Quilmes: "Llegó el momento de recuperar el camino que nos conduzca a vivir en una ciudad segura, con posibilidades de
desarrollo para todos, con salud y educación pública de calidad. No podemos seguir dejando el futuro de nuestros hijos en
manos de La Cámpora. Con Horacio nos comprometemos a liderar el cambio que el país y que mi amada Quilmes necesitan",
afirmó Martiniano.
  Del acto también participaron la precandidata a intendente de Florencio Varela por Juntos, Florencia Casamiquela, la precandidata
a senadora nacional Cynthia Hotton, precandidatos a concejales de Quilmes y una numerosa cantidad de referentes políticos del
distrito.

  Walter Queijeiro, precandidato a
intendente por el sector de Patricia
Bullrich en Quimes, encabezó este sábado
una nueva recorrida que se inició con la
convocatoria de casi un centenar de
militantes en la ribera quilmeña para
partir a una jornada que concluyó en el
tradicional playón de San Francisco
Solano, ubicado en 893 y 844.
  Con mesas en varios puntos del distrito,
Queijeiro apostó al trato personal con quienes
se acercaban a saludar y a sumarse en San
Francisco Solano. "Se instala que la gente no
quiere escuchar ni ver a un político y cuando
uno camina, lo que recibe es exactamente lo
contrario: hoy le conté nuestras propuestas
de gobierno a un montón de vecinos que
cuando se acercaban, lo hacían para saber
que pro-yectos tenemos para cosas muy
puntuales", aseguró.
  "Lo central es la inseguridad –añadio- y aquí,
con el Hospital Municipal a metros, la
dificultad que muchas veces enfrentan a la
hora de tener que recibir asistencia. A todos
hay respuestas muy concretas que darles.
Pero también algo que pedirles: que se
conviertan en los ojos de mi futura gestión",
dijo el precandidato a Intendente.
  "Voy a elegir a los mejores funcionarios que
pueda elegir. Pero hay algo que tengo claro:
van a ser los vecinos los que juzguen los
resultados y van a ser los primeros a los que
escuche si las soluciones no aparecen o
tardan más de lo que planificamos", agregó.
  Queijeiro estuvo rodeado de los candidatos
a concejales y consejeros escolares, de
dirigentes, militantes y de una columna de
jóvenes, a los que les dijo "Hay que permitirles
crecer con herramientas de estudio, deporte
y trabajo. Basta de pensar que a los pibes lo
único que les interesa es la joda, la comodidad
de que les regalen todo y les digan a todo que
si. Yo no los subestimo".



Este miércoles 26 de Julio a las 18 horas
se inaugura el segundo espacio del
partido Igualar en Quilmes, más
precisamente en San Francisco Solano.
Será en la calle  892 esquina 830. Cabe
mencionar que la referente nacional del
espacio es Carmela Moreau. y el
referente distrital es Dario Estévez.

Al finalizar la semana, y a menos de un mes de las PASO, Mayra reunió a su militancia en
el local del Ateneo Néstor Kirchner en Quilmes Oeste. Se trató de un encuentro que, de
alguna manera, abre una nueva etapa en la campaña local, con mayor actividad militante en
la calle 24 x 7. Luego de las inauguraciones de diversas obras de los últimos dias, ahora
que la ley lo impide, para el oficialismo comienza el protagonismo de la militancia, del pero-
nismo puesto a militar de cara a las elecciones del 13 de agosto
"El mensaje de la intendenta pasó por llamar a pelear voto por voto. Organizar el casa por
casa y el diálogo franco con vecinos y vecinas, en la defensa de los mucho que se hizo, los
compromisos asumidos para un segundo mandato", dijo el concejal Ezequiel Araúz,
consultado por este medio.

Junto al ex diputado nacional Carlos
Kunkel, el ex intendente de Quilmes y
ex dirigente de la UOM, Francisco
"Barba" Gutiérrez se fotografió con
Máximo Kirchner luego de un en-
cuentro en la UOM Avellaneda. En la
foto aparece también Abel Furlán, titu-
lar de la UOM Nacional. Esta imagen
que no pasó desapercibida luego de
años de desencuentros que mantuvieron el "Barba" y la familia Kirchner. Una
imagen que no pasó desapercibida para nadie. y que el propio Gutiérrez se encargó
de difundir.

A horas de conocerse el acuerdo de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM), fuentes
cercanas a este medio dejaron claro su malestar contra el ex aspirante de Milei,
el empresario metalúrgico José Luis Ammaturo. Malestar que se produce porque
Ammaturo es el Presidente de la Cámara Camima, por la firma Ammaturo SA
cita en Parque Industrial y Tecnológico Quilmes, quien se estaría negando a
rubricarlo.
"Esta Cámara se niega a firmar un acuerdo, que no es ni más ni menos que la
dignificación del trabajador metalúrgico, aduciendo una crisis en el sector de las
Pymes", señalaron las fuentes, quienes resaltaron su militancia libertaria a través
de la Agrupación Julio Argentino Roca.
Esta recomposición salarial que la Camima no estaría dispuesta a rubricar genera
fuerte rechazo y no se descarta que en las próximas horas se produzcan movili-
zaciones y reclamos en "defensa" derechos y la dignidad de los trabajadores.

Así lo afirmó el titular de la UOM Quilmes, Berazategui, y Florencio Varela,
Adrián Pérez, tras la paritaria firmada. Acuerdo que tendrá un 42,6% acu-
mulado que se dividirá en tres tramos: 20% en julio, 9% en agosto y un 9% en
septiembre, a lo que suma un bono por el Día del Trabajador Metalúrgico que se
pagará en dos cuotas de $30.000, en agosto y septiembre. Además, el gremio
acordó con los empresarios que en el último trimestre del año se aumentarán los
sueldos de acuerdo con la inflación de cada uno de esos meses.

A días de la detención del ex Comisario Mayor de la Bonaerense, Francisco Centurión, en
el marco de la investigación del asesinato de Lautaro Morello y la desaparición de Lucas
Escalante, el fiscal Daniel Ichazo ordenó abrir las tres cajas de seguridad incautadas
durante el allanamiento.
Ichazo ordenó abrirlas, y el procedimiento se realizó este viernes, con un cerrajero
especializado.
Al abrirse, los investigadores se encontraron con la sorpresa que las tres cajas estaban
vacías. Claro, habían pasado varios meses...

Al comienzo del acto que encabezó la intendenta de Quilmes Mayra Mendoza junto al
ministro y precandidato a Presidente de UXP Sergio Massa, la ex concejal quilmeña Mary
Lobos hizo gala de sus relaciones.
Sin dudar un segundo, Mary Lobos, al grito de "Sergiooooo", se mostró ante las autori-
dades que estaban en el palco oficial. Al darse vuelta, Sergio Massa la reconoció y sin
titubear la saludó afectuosamente. Finalizado el acto fue a saludarla, y Mary le transmitió
su conocimiento de Solano al oído del precandidato a Presidente.
Un hecho que no pasó desapercibido para nadie. Ni para el Frente Renovador, que no
dudó en publicar la situación a través de un video de TikTok, que puede verse completo
en los 'deBuenaFuente' de www.elsuburbanodigital.com.ar

Con la leyenda "Es con Claudio Arevalo en la Provincia y con Clarisa Pérez en

Quilmes", los paredones de todos los barrios de la ciudad de Quilmes amanecieron

con pintadas de la Agrupación Verde ANUSATE de cara a las elecciones del 9

de Agosto.

La Lista Verde ANUSATE día a día recibe un fuerte y ascendente apoyo de las
y los estatales de todo Quilmes, tanto de trabajadores nacionales, provinciales

como también municipales, donde ATE ha crecido muchísimo, que respaldan la

Gestión de Arévalo en Quilmes que va a tener continuidad con la dirigente

quilmeña, Clarisa Pérez, a la  cabeza distrital.



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

 El intendente de Berazategui, Juan José
Mussi, visitó la Sociedad de Fomento 28
de Noviembre. El Jefe comunal compartió
una mateada junto a los vecinos y vecinas
y los convocó a estar unidos por el bien
de Berazategui.
  "Los convoco a seguir sin importar las
diferencias de ningún tipo, está prohibido
aflojar. Lo único que más deseo es que todos
estemos orgullosos de nuestra Patria Chica
para así lograr un Berazategui cada vez más
lindo", señaló Mussi.
  Junto al jefe comunal, estuvieron presentes, además, integrantes del Gabinete municipal y
concejales del distrito, entre otras autoridades.

  Junto a la jefa de Gabinete de Avellaneda, el intendente Jorge Ferraresi inauguró varias obras
en distintos puntos de la ciudad. Abrió las obras de un nuevo SUM deportivo para el
Polideportivo Gabino Alegre de Villa Corina, un polígono de tiro y otras obras en el polo de
formación de Piñeiro, y obras en el Taller Protegido de Wilde.
  En el marco del programa Avellaneda Ciudad Deportiva, a través del cual el municipio lleva
adelante una inversión histórica para seguir creciendo en infraestructura de calidad e incluyendo
cada vez a más vecinos y vecinas, Ferraresi inauguró un nuevo salón deportivo de usos múltiples
en el Polideportivo Municipal Gabino Alegre, de Villa Corina.
  Tras recorrer las obras y conversaron con los vecinos que se acercaron a participar del acto,
mientras se llevaba a cabo una muestra de las diferentes disciplinas deportivas.
  La puesta en valor de este sector del polideportivo y su completo equipamiento se concretaron
por la inversión municipal de más de 77 millones de pesos.
  Durante la inauguración de un polígono de tiro y otras obras en el polo de formación de
Piñeiro, Ferraresi estuvo acompañado por el subsecretario de Formación y Desarrollo
Profesional del Ministerio de Seguridad de la Provincia, Javier Alonso; el superintendente de
Formación Policial, Comisario Leandro Sarlo y el secretario de Seguridad Ciudadana de
Avellaneda, Alejo Chornobroff, recorrieron las obras de modernización de este espacio,
realizadas con el objetivo de seguir generando las condiciones para un abordaje integral de
todas las problemáticas en el eje de la seguridad, a partir de una mejor capacitación y
profesionalización de las fuerzas.
  Las obras realizadas consistieron en la creación de un polígono de tiro y fuego vivo de última
tecnología para la práctica de los agentes locales, además de la remodelación de vestuarios,
aulas, el sector de cocina y de comedor.
   M"ientras mejor formación y más infraestructura tengamos, mayor va a ser nuestro aporte a
jerarquizar la carrera policial", expresó Ferraresi. A la vez que destacó las obras de urbanización,
mejor iluminación y la gran inversión municipal en cámaras de seguridad, anillo de monitoreo
de patentes, paradas seguras, alarmas comunitarias, recursos, vehículos e insumos para que el
trabajo de las fuerzas de seguridad sea más eficiente.



  Una intensa jornada mantuvo en Avellaneda la Diputada Nacional Mónica Litza.
  La legisladora cercana al ministro de Economía y precandidato a Presidente de Unión
por la Patria, Sergio Massa, se reunió con el intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi,
con quien definió políticas de cara a las elecciones y en "defensa del proyecto que
impulsa el desarrollo económico con inclusión", señaló.
  "En Avellaneda trabajamos por el triunfo de Unión por la Patria en las próximas
elecciones, porque está en juego el modelo de país, de provincia y de municipio que
queremos", afirmó Litza. Y agregó: "Junto a Ferraresi sumamos esfuerzos frente al
enorme desafío que significa seguir avanzando con trabajo, desarrollo y crecimiento
con inclusión".
  Asimismo, Litza se reunió con integrantes de la Mesa Nacional de Peronismo de la
Soberanía. Encuentro que mantuvo con el Jefe de bloque del FdT/UP de diputados de
Parlasur Gastón Harispe, Víctor Oviedo, Gabriel Berrozpe, Rodrigo Rabanaque, y
Romina Pozzo.
  Anteriormente, la Diputada Nacional de Avellaneda compartió una charla con
compañeras y compañeros de la Agrupación 21 de Junio de Avellaneda, en la que se
dialogó sobre las elecciones y su importancia de cara al futuro de Argentina, quienes
brindaron su apoyo contundente a la candidatura a Presidente de Sergio Massa y en
lo local, a Jorge Ferraresi.

 Más de 500 familias de trabajadores municipales participaron
de las tradicionales salidas que el Sindicato Unificado de
Municipales de Avellaneda (SUMA) realiza todos los años
durante las vacaciones de invierno, con el objetivo de brindar
a sus afiliados jornadas de recreación y divertimiento para
las y los más pequeños.
Las salidas organizadas en esta ocasión tuvieron como destino la
Republica de los Niños y Tecnópolis. En ambas jornadas las familias
salieron desde la sede gremial de SUMA, sita en Avenida Belgrano
1287 Avellaneda, donde los aguardaban los micros que los
trasladaron a disfrutar de una jornada llena de emociones y nuevas
experiencias.
  A cada pasajero recibió un refrigerio durante el viaje y luego
compartieron diversos alimentos provistos por el sindicato en los
lugares de destino.
  Los chicos y chicas participaron de juegos y actividades recreativas
junto con sus familias, y tuvieron la oportunidad de conocer un
simulador de vuelo en la Republica de los niños y de maravillarse
con los dinosaurios de Tecnópolis.
  Por su parte, muchos trabajadores y trabajadoras que aún no
conocían esos espacios tuvieron la oportunidad de descubrirlos junto
a sus hijos y disfrutar de dos jornadas inolvidables.
  Cabe destacar que el sindicato que conduce Daniel Aversa se ha
propuesto, desde sus orígenes como organización gremial, brindar
cada año a sus afiliados y afiliadas, la posibilidad de tener al menos
dos salidas recreativas durante las vacaciones de invierno, teniendo
en cuenta que muchas veces las y los trabajadores no pueden acceder
a estas salidas por cuestiones económicas o porque deben trabajar.
Se viene el Circo en el Día de las Infancias
el próximo 5 de agosto en el Circo Houdini
  El SUMA informó a sus afiliados y afiliadas que ya comenzó la
entrega de entradas para la celebración del Día de las Infancias, que
tendrá lugar el domingo 6 de agosto a las 11 horas, en el Circo
Houdini, donde se brindará una función especial para la familia
municipal.
  Los trabajadores y trabajadoras deberán acercarse a la Secretaría
de Género, DDHH y Familia del Sindicato, en Avenida Belgrano
1287 Avellaneda, con recibo de sueldo, en formato digital o papel,
y el DNI de sus hijos e hijas.
  Cabe recordar que el festejo está destinado a niños de entre 0 a
14 años, acompañados de un adulto. Junto a la función se entregarán
también panchos y gaseosas para completar un festejo que hará
feliz a toda la familia municipal.



Centro Autorizado
Lavalle 738, Quilmes /

4253-2734

  El Programa de Cultura de la Secretaría de Extensión y la Escuela Universitaria de Artes de la Universidad
Nacional de Quilmes (UNQ) invitan a la presentación de la Orquesta  Escuela y el Coro de Adultos de la
Municipalidad de Berazategui, con dirección y orquestación del profesor Edgardo Palotta.
  El evento tendrá lugar el jueves 20 de julio de 2023 en el aula Magna. La presentación abarca clásicos del
Rock Sinfónico con obras de Led Zeppelin, Pink Floyd, King Crimson,   Mahavishnu Orchestra, Focus,
FranK Zappa, Premiata Forneria Marconi,como así también obras de rock nacional de Seru Giran, Los
Jaivas, Manal, Vox Dei y Los Abuelos de la Nada.
  Músicos invitados Richard Limbo Patané y la participación especial de Gustavo Bazterrica, guitarrista de
La Máquina de hacer pájaros y Los Abuelos de la Nada.
Cabe destacar que esta actividad forma parte de la presentación de la exposición FAN, selección de fotos
de Nora Lezano, que tendrá lugar a las 18:30 horas en el aula 213 y contará con la presencia de la fotógrafa,
para continuar en el aula magna con la presentación del concierto.
Organizan:
Programa de Cultura SEU - Escuela Universitaria de Artes - Orquesta Escuela y Coro de Adultos de la
Municipalidad de Berazategui - Municipalidad Berazategui

Vuelve la revisión técnica vehicular
(RTV) a Avellaneda de la mano de la
Municipalidad. Sin dudas de trata de un
gran logro, ya que los vecinos de la ciudad
debían trasladarse a otros distritos para
poder realizarla. La nueva planta abrirá sus
puertas el 1 de agosto en el centro de
Avellaneda French 146.
  Un servicio que hoy no tiene el vecino de
Avellaneda y debe trasladarse a Quilmes o
Lanús para realizarla, cuando en el año 2015
la VTV provincial abandonó a su suerte a
los vecinos y centralizó por costos todo en
la planta de la localidad de Bernal.
  Gracias a la iniciativa del intendente se
firmó un convenio con la Cámara Argentina
de Talleres de Revisión Técnica (CATARET)
para operar una planta con capacidad de atender motos , autos y camionetas particulares. La misma tiene validez
nacional y sirve para transitar en países limítrofes.
  Su funcionamiento se aprobó de acuerdo a la ley nacional de tránsito Nros. 24.449 y la 26.363 la cual le da potestad a
los municipios a abrir sus propias plantas verificadoras y con la fuerza de ordenanza N 29880 votada por unanimidad
por el HCD
Constará de 3 líneas para autos y 1 para motos brindando agilidad y rapidez a los vecinos. Todo operado con máquinas
de última generación, dando trabajo, en una primera etapa, a 10 empleados, todos del distrito de Avellaneda.
  Anunciaron además que se pueden solicitar turnos en la página www.rtvbuenosaires.com.ar o ir directamente sin
turno a la planta

Diario papel y web al instante
(Antes que nada la información, antes que todos El Suburbano)

+ Agencia de Noticias + Redes (Twitter, Facebook, Instagram, Youtube)



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

La Compañía N°1 en sistema de capitalización del país, con 36
años de trayectoria en el mercado, seleccionará emprendedores que
quieran sumarse a su red de Agentes Oficiales.
  Tras un semestre de éxito, que significó la apertura de 6 nuevas
agencias en zonas estratégicas de nuestro país, la empresa, refuerza
su plan de negocio con el objetivo de lograr un mayor número de
aperturas para la segunda mitad del año. Mediante una propuesta
centrada en el apoyo y el asesoramiento hacia el nuevo
empresario,Autocrédito, refuerza su compromiso de brindarle, a
quienes apuesten por la marca, todas las herramientas necesarias
para conseguir resultados exitosos.
  Autocrédito, es la empresa de Capitalización más importante de la
Argentina. Cuenta con una cartera de clientes que supera los 300 mil
suscriptores y sus más de 50 Agencias Oficiales, distribuidas
estratégicamente en todo el país.
  Este ambicioso plan de expansión brindará, a sus nuevos Agentes
Oficiales, durante el primer semestre del año:
  • Una Bonificación total del canon de ingreso en el negocio;
• la implementación de sistemas tecnológicos totalmente bonificada;
• Compensación para quienes se sumen en esta campaña de expansión,
del fee de marketing y capacitación.
Estos excelentes beneficios, se suman, a los que ya disponen los
agentes actuales de la red:
o Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales o
tradicionales.
o Capacitación constante.
o Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o presencial.
El proyecto de inversión ofrece como aspecto más relevante, la rápida
recuperación de la inversión estimada en 12 meses con un break-even
en el mes 8.
Estaremos seleccionando un candidato por zona para unirse a nuestra
Red de Agentes. Si crees que contás con las condiciones para
representar nuestra marca, ingresá a la web: https://
agenteoficial.autocredito.com



  La precandidata a intendenta por Juntos a nivel local,
Florencia Casamiquela, y la precandidata a senadora
provincial por el mismo espacio, Florencia Arietto,
se reunieron esta tarde con vecinos de la localidad
de San Juan Bautista, visitaron el Centro de
Monitoreo ubicado en Gobernador Costa y
compartieron un café con comerciantes de la zona
de El Cruce Varela.
  En el primer encuentro, las referentes fueron recibidas
por Stella, quien las invitó a charlar con otros vecinos
sobre los problemas de infraestructura e inseguridad
en el distrito.
  "Durante la última inundación en el Arroyo Las
Piedras, Varela estuvo abandonado. La gente que
venía a limpiar era de Quilmes, hablaban con los
vecinos del lado de Solano, pero de este lado, con
nosotros, nadie vino a hablar", contó Rafaela, una vecina de esa zona, y agregó: "vivo entre la mugre, al lado de una plaza
donde los chicos juegan a la pelota cerca de la basura".
  En ese sentido, Arietto expresó que "por donde caminás en Varela hay desolación, no hay cloacas, no hay asfalto, no hay
seguridad, y la gente se acostumbró a eso, pero tenemos la oportunidad de cambiar".
  Sobre la inseguridad en el distrito, la especialista agregó: "Desde el Senado voy a trabajar para que en cada una de las
jurisdicciones de la Tercera Sección Electoral haya un Centro de Tratamiento de Adicciones. Voy a hablar con cada intendente
para que me digan qué necesitan para eso".
  Por su parte, Casamiquela aseguró que "esto que iniciamos es una pelea de muchos que queremos vivir mejor. Somos un
equipo unido, con la decisión política de limpiar Varela y los barrios de la provincia de Buenos Aires de los narcos y las
organizaciones criminales".
  Más tarde, las referentes recorrieron las instalaciones del Centro de Monitoreo ubicado en la localidad de Gobernador
Costa, para conocer el funcionamiento del mismo y dialogar con quienes trabajan en el lugar.
  Para cerrar la jornada, se juntaron a tomar un café con comerciantes de El Cruce Varela, donde también recorrieron la zona.

  El equipo de la Fundación Cuatro Cauces se reunió
con el intendente de Berazategui, Juan José Mussi,
encuentro en el que dialogaron sobre el funcio-
namiento de la Organización, las escuelas que acom-
paña y la proyección de seguir con otros estable-
cimientos educativos de la Diócesis.
  "Se le agradeció por el acompañamiento que, a través
de la concejal Jenifer Noro, hizo el municipio en el acto
de lanzamiento de la Fundación, el pasado 20 de abril,
en la sede de la Universidad Nacional Arturo Jauretche.
Luego, se le presentó el plan de la Fundación Cuatro
Cauces, las escuelas que acompaña y la proyección
de seguir ayudando a otras instituciones educativas,
especialmente a algunas que funcionan en el distrito
berazateguense. Asimismo, se le compartió el proyecto
de formación docente que se busca alcanzar para
educadores de toda la Diócesis de Quilmes", explicaron
desde la Fundación Cuatro Cauces.
  Y señalaron que Mussi "manifestó su interés por el
proyecto, por el alcance y por su dedicación por las
escuelas de menores recursos. También, por su
inspiración en la vida y en el ministerio de Jorge Novak,
primer obispo de Quilmes, a quien conoció y acom-
pañó, especialmente en sus años de enfermedad".
  Sobre la importancia del encuentro generado en el
Palacio Municipal, se destacó que "el Intendente pro-
puso generar una reunión con algunos de sus equipos,
como el de la secretaría de Cultura y Edu-cación, para
formalizar propuestas concretas de trabajo en conjunto
y de colaboración del municipio con la Fundación
Cuatro Cauces".
  Con esta reunión, la Fundación Cuatro Cauces inició
sus visitas a las gestiones de gobiernos de los tres
municipios que comprende la Diócesis de Quilmes.

  "Voy a congelar los precios de los alimentos por un año para frenar la inflación. Y al mismo tiempo aumentar los salarios,
las jubilaciones y los programas sociales” afirmó Jesús Escobar, candidato a presidente de la Nación por Libres del Sur,
quien recorrió la localidad bonaerense de Lanús junto con Silvia Saravia, candidata a gobernadora.
  Escobar y Saravia recorrieron este viernes el barrio Jardín donde dialogaron con vecinos y vecinas y con pequeños
comerciantes sobre la difícil situación económica. "La primera medida que hay que tomar para frenar la inflación es congelar
los precios, lo venimos planteando hace más de un año. Hoy las familias han dejado de consumir alimentos importantes
nutricionalmente, como la leche, porque no los pueden comprar. Se pueden congelar los precios, las grandes empresas no
van a perder, solo van a dejar de ganar las enormes ganancias que generan en nuestro país", remarcó Jesús.
  La recorrida incluyó una caravana hasta la estación de Lanús y un acto con los referentes de Libres del Sur en la localidad.
"Es posible hacer una Argentina sin pobreza, con trabajo e inclusión. Tenemos que echar con los votos a esta dirigencia que
nos ha empobrecido. El mejor ejemplo es Massa, que desde que asumió no hizo más que favorecer a las empresas, sacarle
la plata del bolsillo a la gente para dársela al FMI", agregó Jesús.
Por su parte, Silvia destacó el trabajo territorial de Libres del Sur: "Acá hay una organización, un movimiento, que desde
hace muchos años venimos trabajando para los que menos tienen y por eso queremos llevar todas esas convicciones y ese
compromiso a un gobierno que sea para el pueblo".

+ Agencia de Noticias +
Redes (Twitter, Facebook,

Instagram, Youtube)


